

Beispiel und Ansporn für ihren Kampf gegen die Macht der Monopole, gegen den undemokratischen, antihumanen bundesdeutschen Staat.

Im Gegensatz zum staatsmonopolistischen Herrschaftssystem in Westdeutschland, wo das gesamte gesellschaftliche Leben dem Streben nach Profit untergeordnet ist, steht bei uns der werktätige Mensch im Mittelpunkt, sehen die Gewerkschaften ihre Aufgabe darin, alle Werktätigen für den Kampf um eine hohe Steigerung der Arbeitsproduktivität und damit zu einer kontinuierlichen Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen zu mobilisieren.

Die Einbeziehung aller Werktätigen in den großen weltverändernden Prozeß, die Entfaltung all ihrer schöpferischen Kräfte ist wohl die schönste Aufgabe, die je eine Gewerkschaft auf deutschem Boden als Ziel an ihre Fahnen heften konnte.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist davon überzeugt, daß der Freie Deutsche Gewerkschaftsbund diese Aufgaben im Interesse der allseitigen Stärkung des Arbeiter-und-Bauern-Staates, im Interesse aller Werktätigen lösen wird und wünscht allen Mitgliedern und Funktionären neue große Erfolge bei der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 15. Juni 1970